



Der Posaunist

Zeitung des Musikvereines
Schottwien

Durch meine Brille gesehen...



Die Zeit bleibt nicht stehen - das ist ja nichts Neues. Auch im Vereinsleben tut sich ständig etwas. Damit unser Verein auch in Zukunft bestehen kann, soll sich auch die Vereinsführung verändern. Unsere „Jungen“ steuern bereits sehr viele Ideen und Vorschläge bei. Im „alten“ Vereinsvorstand wurde also der Beschluss gefasst, bei den heurigen Neuwahlen die Führungspositionen für die nachstrebende Jugend freizumachen. Es wurde ein Wahlvorschlag erarbeitet, welcher gar nicht so einfach aufzustellen war. Letztendlich ist es in gemeinsamer Absprache gelungen, die Positionen so zu verteilen, dass die neu zu wählenden Funktionäre nicht überfordert und ihren Fähigkeiten entsprechend eingesetzt werden.

Nebenstehend der Wahlvorschlag, welcher in der Generalversammlung am 07.04.2019 einstimmig angenommen wurde. Viel neue Namen tauchen hier in den ersten und zweiten Positionen auf. Von den ausscheidenden Funktionären wurde aber die entsprechende Unterstützung und Hilfestellung zugesagt, damit die Jungfunktionäre bei ihren Entscheidungen und Tätigkeiten keiner Unsicherheit ausgesetzt sind. An dieser Stelle möchte ich mich bei allen ausgeschiedenen Funktionären, welche ihre Tätigkeiten bereits über Jahrzehnte ausgeübt haben, auf das allerherzlichste bedanken. Nur durch sie ist es gelungen unseren Musikverein wieder auf „starke Beine“ zu stellen und ein funktionierendes Vereinsleben aufbauen zu können. So ist es sicher auch einfacher für die Nachfolger in ihre Tätigkeiten hineinzuwachsen.

Ich darf auch meiner besonderen Dankbarkeit gegenüber der Gemeinde, unseren Feuerwehren, allen aktiven und unterstützenden Mitgliedern, sowie den zahlreichen Vereinen in Schottwien Ausdruck verleihen. Ohne die Unterstützung von ALLEN hätten wir in Schottwien sicher nicht ein so vorbildhaftes Vereinsleben mit- und nebeneinander.

Obmann	Günter Frass
Obmann Stv.	Lukas Schneider
Kapellmeister	Walter Pratscher
Kapellmeister Stv.	Johann Pratscher
Kassier	Margret Lechner
Kassier Stv.	Florian Pratscher
Schriftführer	Johannes Kögler
Schriftführer Stv.	Mag. Angelika Riegler
Archivar 1	Theo Pratscher
Archivar 2	Andreas Rigler
Archivar 3	Gerhard Czipin
Jugendreferent	Stefanie Pratscher
Jugendreferent Stv.	Moritz Riegler
Jugendreferent Stv.	Selina Küberl

JUGEND-CORNER:

Wir suchen DICH.

Warum: Wir möchten die Tradition, welche seit 185 Jahren lebt, weiter erhalten. Die Erlebnisse und Erfahrungen, die man mit Musik bekommt und erlebt, sind einzigartig und genau DAS wollen wir mit dir teilen.

Wir suchen:

Motivierte MusikerInnen mit mindestens 2 Jahren Erfahrung. Ihr lernt und spielt bereits ein Musikinstrument, aber ihr habt noch keine Gelegenheit gehabt euer Können und eure Freude an Musik in einer „kleinen Orchestergruppe“ auszuprobieren? Dann seid ihr bei uns genau an der richtigen Stelle! Natürlich dürfen sich auch diejenigen melden, die ein Musikinstrument lernen wollen. Wir zeigen euch gerne, was es für Möglichkeiten gibt und stellen den Kontakt zur Musikschule - dem Hans-Lanner-Regionalmusikschulverband - her.

Was suchen wir:

Holz- und Blechblasinstrumente, sowie Schlagzeug. So habt ihr schon die Voraussetzungen, um später auch im Musikverein mitspielen zu können.

Wir bieten:

Moderne Stücke, aber auch Polka und Walzer
Lustige Gemeinschaft (gemeinsame Unternehmungen, Ausflüge,)
Fahrgemeinschaft (holen bzw. bringen)

Neugierig geworden? Lust bekommen mitzumachen?

Kontakt: Jugendreferentin Stefanie Pratscher 0680 2456 733



Unsere Jugend, wie immer sehr brav. 😊

Dieses Mal verschlug es uns mit der Jugend nach Wien. Wir besuchten das Haus der Musik. Dort konnte man sehr viel über die Geschichte und die bekannten Musiker lesen und erfuhr, wie alles begann. Den meisten Spaß hatten wir allerdings bei den Stationen, wo wir selber dirigieren oder auch einen eigenen Walzer komponieren durften.

Das Time Travel Wien war unsere zweite Station. Dort erlebten wir eine spannende Tour durch ein Gewölbe, wo man Geschichte hautnah erleben konnte. 2000 Jahre in einer Stunde. Es ist einfach sehr faszinierend, wie früher alles war.

Auch heuer wurden wieder fleißig ein Leistungsabzeichen absolviert, von: Christoph Polleres, am Tenorhorn, in Bronze. BRAVO - herzliche Gratulation, eine tolle Leistung!

Musikverein Schottwien
2641 Schottwien, Hauptstraße 30
musikverein@schottwien.gv.at

Homepage der Marktgemeinde
Schottwien
www.schottwien.gv.at/««Vereine

Johann Pratscher
02663 / 8213 – 2
e-mail: pratscher@schottwien.gv.at

Aus dem Vereinsleben...



15.02.2018
 Unser ältester und über 60 Jahre aktiver Musiker Johann Auer verabschiedet sich mit einer letzten Probe in die „Musikantenpension“
DANKE !!!



Probenwochenende in Stubenberg. Vorarbeit für den sensationellen Konzertbewertungserfolg > 92,33 Punkte.



13.12.2018

Eine Musikvereinslegende feiert Geburtstag!
 Unser „Hans Dampf in allen Gassen“, Johann Pratscher, funktionierte die Probe in eine Vereinsfeier zu seinem 60 Geburtstag um.
eine der wenigen Proben die etwas länger dauerten.... 😊

Unser alljährliches Jahresrückblickkonzert am 08.Dezember. Beste Stimmung - beim Konzert und nachher!



Ein durchschlagender Erfolg für die **gentlemen.m.u.s.i.**



„gentlemen.m.u.s.i. und Fans rockten die Wiener Wies'n“

Neuigkeiten ...

- ◆ Unsere Tracht ist bereits etwas in die Jahre gekommen. So haben wir uns entschlossen, alte und beschädigte Trachtenteile auszutauschen. Viele unserer Gilets zeigen starke Gebrauchsspuren. Es wurde der Beschluss gefasst, neue Gilets anzuschaffen und diese farblich mit den Schürzen der DirndlIn abzustimmen.

An dieser Stelle bereits jetzt ein Dankeschön an die Firma Trachten Siller in Maria Schutz, die uns bei diesem Vorhaben tatkräftig unterstützt.



- ◆ Der Mitgliedsbeitrag für unterstützende Mitglieder hat sich seit vielen Jahren nicht verändert. Diese monetäre Unterstützung ist ein sehr wichtiger Bestandteil für unsere finanzielle Lage.



Der Vorstand hat den Beschluss gefasst, den Mitgliedsbeitrag auf € 15,- je Person / pro Jahr anzuheben.

Wir hoffen sehr, dass diese Maßnahme auf Zustimmung stößt und bedanken uns für jede Unterstützung, die sie dem Musikverein Schottwien zukommen lassen.

- ◆ Der Musikverein Schottwien besteht nun seit 185 Jahren. Aus diesem Grund wollen wir das heurige Jahresrückblickkonzert unter dieses Motto stellen. Die Vorbereitungen sind bereits angelaufen und die Gestaltung ist in der Konzeptphase. Wir werden sie gerne über die Einzelheiten informieren, sobald die Planungen abgeschlossen sind.

Wir dürfen sie jetzt schon herzlich einladen, diese Konzertveranstaltung in ihrem Kalender zu markieren und würden uns freuen, sie zahlreich begrüßen zu dürfen.

Terminvorschau MV Schottwien für 2019

28.04.2019	Maimusik	Greis / Maria Schutz
01.05.2019	Maimusik	Schottwien
03.05.2019	Florianifeier	Maria Schutz
11.05.2019	Oberkrainer-Fan-Quintett-Konzert	VAZ Schottwien
25.05.2019	Autoweihe + Nachmittagschoppen	FF Semmering
16.06.2019	Erstkommunion	Schottwien
20.06.2019	Fronleichnam	Schottwien
23.06.2019	Fronleichnam	Maria Schutz
14.07.2019	FF-Frühshoppen	Schottwien
01.09.2019	Bergmesse beim Kircherl + Frühshoppen	Sonnwendstein
14.09.2019	Musikfest Trattenbach	Trattenbach
28.09.2019	Oktoberfest Bergrettung Schottwien	Sonnwendstein
26.10.2019	Musikertreffen	Bad Schönau
01.11.2019	Allerheiligen	Schottwien
09.11.2019	Konzertbewertung	Aspang am Wechsel
08.12.2019	Jahresrückblickkonzert 185 Jahre MV	VAZ Schottwien
21.12.2019	Adventfeier	Schottwien
24.12.2019	Weihnachtsmette 22:00 Uhr	Schottwien
24.12.2019	Weihnachtsmette 24:00 Uhr	Maria Schutz